
签署战略合作协议
探索联合营销新业态

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 王少波
张桐冤日前袁中国银行内蒙古分行与中国
联通内蒙古分公司战略合作暨中国银行
手机银行联合推广合作签约仪式在呼和
浩特举行遥
中国银行内蒙古分行行长陈志能尧中

国联通内蒙古分公司总经理张春辉分别
在签约仪式上致辞遥中国银行内蒙古分行
副行长乌力更尧中国联通内蒙古分公司副
总经理孙全分别代表双方签署合作协议遥
双方主要领导及相关部门负责人出席了
签约仪式遥
此次签约标志着双方将在优势互补尧

开放共赢的基础上袁 共同探索模式创新尧
生态构建和创新服务的新业态袁双方计划
互相开放零售门店袁拓展金融服务和通信
服务的消费场景袁助力传统金融网点以及
通信门店的突破创新袁为消费者带来更加
优惠的组合产品尧便捷的消费场景和极致
的服务体验袁增加消费者粘性遥同时袁利用
大数据技术探索新金融服务模式袁通过线
上线下一体化方式袁推广数字银行袁更精
准地定位金融销售场景袁 共同构建轻载
化尧高效率的联合营销新业态遥 中国联通
内蒙古分公司将不断打造资源丰富和能
力开放的合作平台袁为新金融提效赋能遥
多次合作必将开启新金融与通信服务

融合创新的新篇章袁 双方将携手推出更多
差异化的金融零售和通信服务的组合产
品袁切实将双方的战略合作推向新高度遥
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本报讯 渊记者 袁雪英 通讯员 王希冤9月
14日袁全国首部叶法治乌兰牧骑曳大型系列纪
录片开拍仪式暨研讨会在自治区司法厅举
行遥该系列纪录片共三集袁由司法厅司法宣传
中心联合中经全媒体倾力打造袁将于 11月底
在中央电视台社会与法制频道播出遥
自治区司法厅党委书记尧厅长袁监狱管理

局党委书记毕力夫出席仪式并讲话遥 中央电
视台社会与法制频道 叶夜线曳 栏目主编李文
娟尧中经全媒体总裁李远尧法制日报社驻内蒙
古记者站站长史万森应邀出席会议遥
毕力夫在研讨会中指出袁 今年 11月 21

日袁 是习近平总书记给乌兰牧骑队员回信一

周年遥 为了纪念这个日子袁并以此为契机袁进
一步推动打造野法治乌兰牧骑冶普法金色品牌
的活动袁今天召开叶法治乌兰牧骑曳三集专题
纪录片研讨会遥 主要任务是深入学习贯彻习
近平总书记给乌兰牧骑回信精神和关于 野法
治宣传教育要创新宣传形式袁注重宣传实效冶
的指示精神袁 深入贯彻傅政华部长对内蒙古
司法工作的要求部署袁 研究策划纪录片的主
题思路尧题材选取尧艺术展示等遥 叶法治乌兰牧
骑曳纪录片将以全面依法治国为主题袁通过讲
述法治故事袁展示改革开放 40周年内蒙古法
治宣传教育取得的成就遥 全力塑造法治乌兰
牧骑普法金色品牌袁 展现新时代司法人的使

命和担当遥
毕力夫强调袁野法治乌兰牧骑冶 是内蒙古

普法宣传坚持问题导向和目标导向袁 解决普
法宣传方法单一尧效果不好尧不接地气的有效
途径遥 去年 11月袁习近平总书记给乌兰牧骑
回信袁充分肯定了乌兰牧骑扎根生活沃土袁送
文化下乡尧入户的文化传承方式遥对于创新普
法形式来讲袁 这种精神和做法值得我们学习
和借鉴遥这种精神和方式与普法宣传相融合袁
解决了老百姓法律需求遥 现在我们通过法治
乌兰牧骑袁以通俗易懂群众喜闻乐见的方式袁
让群众在潜移默化中接受法律尧遵守法律遥

毕力夫强调袁 乌兰牧骑是全国文艺战线

的一面旗帜遥在为人民服务尧为社会主义服务
实践中形成的乌兰牧骑精神袁 成为全区各族
干部群众的宝贵财富遥 习近平总书记殷切期
望乌兰牧骑永远做草原上的 野红色文艺轻骑
兵冶遥 我们要始终保持乌兰牧骑红色基因不
变袁始终保持乌兰牧骑扎根草原尧服务群众的
优良传统不变袁始终保持乌兰牧骑一专多能尧
精干灵活的特点不变袁 继续发扬乌兰牧骑精
神袁让乌兰牧骑这支野红色文艺轻骑兵冶更好
地传递党的声音尧传承草原文明尧服务基层群
众袁成为弘扬奋斗精神尧促进文化繁荣的亮丽
风景袁成为扎实推进民族团结尧边疆稳固的钢
铁长城遥

全国首部《法治乌兰牧骑》系列纪录片正式开拍

呼和浩特讯 9月 13日袁 自治区司法厅
党委委员尧 副厅长尤俊成带队到内蒙古财经
大学尧内蒙古电子信息职业技术学院尧呼和浩
特职业学院东校区和西校区等四个考点袁重
点围绕落实司法部要求的野六个百分之百冶进
行督查袁 实地全面检查了呼和浩特市国家法
律职业资格考试计算机化考试考前准备工
作袁呼和浩特市司法局局长张晓华等陪同遥

在内蒙古财经学院袁 尤俊成召开现场办
公会袁听取了张晓华落实司法部尧司法厅通知

精神袁实现野六个百分之百冶的情况汇报袁并向
院校负责人尧海云天技术公司人员尧考务公司
人员详细询问了机位保障尧保电尧保网和安全
设施配置等情况遥之后袁尤俊成一行到综合楼
考场检查了考试用机编排尧 移动监控设备使
用效果等情况遥

在内蒙古电子信息职业技术学院袁 尤俊
成一行专门检查了为保障法律职业资格考试
专门新启用的苹果电脑考场情况和图书馆容
纳 180人的机房考场布设情况袁 对学院给予

的大力支持表示充分肯定遥
在呼和浩特职业学院东尧西校区袁尤俊成

认真察看了考场分布情况袁 重点关注考生通
过安检通道尧入场等问题袁强调工作要以人为
本袁要仔细考虑到道路引导尧车场停放尧考场
引导尧入场秩序等实际问题袁确保考试组织严
格有序遥

督查过程中袁 尤俊成对呼和浩特市作为
全区最大的考区袁 能够充分利用高校教育资
源集中的优势袁发挥考务公司技术保障作用袁

做好考前准备工作给予了充分肯定袁 并对下
一步工作提出具体要求袁要求确保实现野六个
百分之百冶袁牢牢抓住考试机位尧保网保电尧考
试安全等关键环节袁一项一项抓落实袁坚决保
证首次机考顺利过关遥 要充分考虑到突发情
况袁做好应急预案袁并以现场组织的形式袁进
行应急处置演练遥 要扎扎实实做好服务考生
工作袁充分考虑到考生的吃住行问题袁切实增
强服务意识尧完善服务措施袁满腔热情地做好
服务考生的各项工作遥 渊自治区司法厅供稿冤

督查考前准备工作 确保考试顺利进行

呼和浩特讯 9月 12日至 13日袁自治区
公证协会七届四次理事会尧 监事会三次会议
在呼和浩特召开遥会议主要内容是院贯彻落实
全国公证工作会议精神袁让数据多跑腿袁群众
少跑路袁加快推进全区公证信息化平台建设袁
研究讨论叶全区公证行业野最多跑一次冶公证
事项清单曳袁拟定自治区公证协会区内检查学
习尧区外交流培训工作计划遥自治区司法厅党

委委员尧副厅长张德成出席会议并讲话遥
张德成指出袁 为进一步贯彻落实国务院

关于野放管服冶改革要求和全国公证工作会议
精神袁按照司法部尧中公协尧司法厅党委关于
全区公证信息化建设具体要求袁 我区把 2018
年作为野公证信息化工作推进年冶袁集中人力
物力袁整合各方面资源袁打造全区公证信息化
管理平台和业务办理平台袁 实现从公证业务

办理到公证业务监管全流程尧全系统信息化袁
并通过信息化促进标准化建设袁 保障全区公
证行业更好地服务经济社会发展大局袁 打通
服务群众野最后一公里冶袁使群众逐步实现野最
多跑一次冶或野一次也不跑冶遥

张德成强调袁要广泛动员袁深入调研袁针
对我区公证行业实际情况袁 科学严谨地研究
叶全区公证行业 野最多跑一次冶 公证事项清

单曳遥要将事项清单尧办理公证时限尧程序等植
入 4K智能机顶盒公共法律服务终端袁方便办
事群众查询使用遥 要打造活力型尧 学习型协
会袁 自治区公证协会要进一步加大监督检查
和培训交流的工作力度遥 会议研究并表决通
过了进一步提升全区公证信息化水平方案和
自治区公证行业野最多跑一次冶公证事项尧常
用公证事项清单遥 渊自治区司法厅供稿冤

自治区公证协会加快推进公证信息化平台建设

本报讯渊记者李亮通讯员王晶柳立银冤
9月 17日袁 在鄂尔多斯市杭锦旗人民法院九
楼会议室袁身着华美蒙古族服饰的法院干警欢
聚一堂遥 野五十六个星座袁五十六枝花袁五十六
族兄弟姐妹是一家噎噎冶一首激情洋溢尧振奋
人心的旋律充满了整个会场遥

在全国隆重庆祝改革开放四十周年尧
内蒙古自治区第 35个民族团结进步活动
月之际袁 杭锦旗法院召开了第三次民族团
结进步暨学习使用蒙古语言文字工作会遥
鄂尔多斯市中级人民法院尧 杭锦旗人民政
府有关领导出席了此次会议遥会上袁鄂尔多
斯市中级人民法院院长李红艳对杭锦旗法

院贯彻落实司法保障工作袁 护航民族地区
和谐稳定发展所做出的贡献袁 给予了充分
的肯定袁 并就法院下一步如何开展民族工
作提出了意见遥她指出院野团结稳定是福尧分
裂动乱是祸冶袁这对司法工作在维护民族团
结进步上提出了更高的要求袁 希望法院干
警要认识到肩上承担的维护社会和谐与民
族团结的重任袁 坚守 野公正司法尧 司法为
民冶袁扎实做好民族团结工作袁开创法院审
判工作新局面遥

近年来袁 杭锦旗法院始终把民族工作
与党的建设尧立审执尧队伍建设尧文化建设
放在同等重要的位置袁 认真贯彻落实党的

民族政策袁开创了野蒙汉团结一家亲袁同心
共圆法治梦冶的工作局面遥 据了解袁杭锦旗
人民法院共有干警 147人袁 其中蒙古族 46
人袁满族干警 1人袁占干警总数 32%遥 少数
民族入额法官 8 人袁 占入额法官总数的
32%袁少数民族干警成为该院开展民族工作
和审执工作的重要力量遥

在全院干警的共同努力下袁民族团结之
花在杭锦草原绽放袁为地区民族团结进步创
建工作树立了标杆遥 2017年袁杭锦旗人民法
院被自治区党委宣传部尧统战部和自治区民
委授予野全区民族团结进步创建活动示范机
关冶称号遥

担重任护航发展 促和谐树立标杆
杭锦旗法院民族团结工作再上新台阶


